



[Neuigkeiten](#) [Termine](#) [Bildergalerie](#)

Steiermarkflasche schont Umwelt und Geldtasche



Kennen Sie die Weinflaschen mit dem Steiermark-Panther? Diese werden nun auf Initiative des Landes Steiermark und der Weinbauabteilung der Landwirtschaftskammer Steiermark gemeinsam mit steirischen Weinbaubetrieben und der Firma SPAR in den Mittelpunkt gerückt.

Im Rahmen der Aktion „Steiermarkflasche Allweg“ will man die Zahl der zur Wiederbefüllung gelangenden Steiermarkflaschen zu steigern und damit einen Beitrag zum Umweltschutz und der CO₂-Reduktion beizutragen.

Die Aktion zahlt sich übrigens auch für Weintrinker aus: Für die zurückgegebenen Flaschen bekommen Konsumenten bei den beteiligten Weinbaubetrieben eine 10 Cent-Gutschrift für den Einkauf, bei bestimmten Märkten der Firma SPAR Warenhandels und beim Genussregal Vinofaktur in Vogau 5% Rabatt beim Kauf von steirischem Wein in der Steiermarkflasche.

In der Steiermark werden jedes Jahr bis zu 5 Millionen Steiermarkflaschen mit hochwertigem Qualitätswein verkauft. Das wären 2.500 Tonnen Altglas. Ca. 35% Prozent (ca. 1,75 Mio. Flaschen) davon werden bereits jetzt nach Gebrauch der Weinflasche gereinigt und der Wiederbefüllung zugeführt. Für die Reinigung in den modernsten Spülanlagen werden pro Flasche nur rund 0,09 kWh benötigt, für die Produktion einer neuen Flasche verbraucht man im Vergleich dazu ca. 1,1 kWh an Energie.

Mehr Informationen: www.steiermarkflasche.at
Folder mit einer Liste aller teilnehmenden Weinbauern.